

【3年2組 鳥居 美佑さん】

1つ目にはがんばりたいことは、発表です。1学期は、国語の授業ではたくさん発表することができたと思うけど、他の算数や社会では、答えがまっているかどうか分からなくて、発表することがあまりできませんでした。2学期からは、自信を持って国語だけではなく、算数や社会でもたくさん発表するようにしたいです。



2つ目にはがんばりたいことは、書き取りです。書き取りでは、1学期の時、何ページ書いても漢字が覚えられませんでした。漢字の「とめ」「はね」「はらい」が手本と違っていました。2学期からは、漢字をゆっくりとゆいゆいに書くようにして、漢字を覚えるようにしたいです。

3つ目にはがんばりたいことは、鉄棒です。1学期の時は、昼休みに教室の中にあることが多くて、鉄棒の練習をしなかったため、できないことがたくさんありました。2学期には、昼休みは外で鉄棒の練習をたくさんして、できなかったことができるようにがんばりたいです。

【4年2組 鈴木美咲さん】

わたしは、2学期に三つのことをがんばりたいです。

まず、1つ目は発表の時の答え方です。わたしは、発表をよくしますが、時々、手を挙げていて、他の人の答えがあってわたしの思っていた答えと違うときがありました。2学期は、話をよく聞き、しっかり考えてから手を挙げたいです。



3つ目は、図工の授業についてです。わたしは、図工の授業が好きです。はじめは、楽しく集中しているけれど、後半になるにつれてとても雑になってしまいます。2学期には集中力を持続し、楽しく取り組んでいきたいです。

3つ目は、持久走記録会です。わたしは走るのがとても苦手です。だから、しっかりと走る練習をし、少しでも速く走れるようにしたいです。

【5年2組 杉浦俊貴さん】

ぼくが、2学期にはがんばりたいことは三つあります。

1つ目は、ドリルです。ぼくはいつもドリルをためてしまい、最後にたくさんやることが多いので、ためないように気をつけたいです。

2つ目は、水泳課外です。水泳課外は、15分間回泳や25メートルの記録をとったりします。ぼくは、泳ぐのが苦手だけど25メートルは泳げるようにしたいです。

3つ目は、宿泊訓練です。宿泊訓練は、観音山登山やウォークラリー、沢登りなど、初めての体験がたくさんあります。なので、みんなと協力して楽しい宿泊訓練にしたいです。

2学期は特に行事が多いので、協力してがんばりたいです。



【6年1組 富田奈々葉さん】

わたしの1学期の生活は、水泳課外と習い事などでバタバタと過ぎていきました。水泳課外が終わって学校から帰ってくると急いで宿題をやる。それから習い事に行く生活は、何となく流されている感じがしました。これから陸上課外が始まると、また1学期と同じ流される生活になってしまうかもしれません。そうならないためには、早く寝て次の日に疲れを残さないことが大切だと思います。疲れていると集中力がなくなり、よい結果が出ません。反対に元気なら集中力があり、楽しく良い結果を残すことができます。2学期は、疲れを残さず、元気で、先を見通して生活をしていきたいです。

それから、最上級生として自分で気づいて行動できるようになりたいです。家では、言われてからやることが多く、いつも自分に余裕がないからです。余裕をもって生活していれば、もっと気付いて行動できると思います。例えば教室に落ちているゴミを拾ってゴミ箱に捨てたり、友達が困っていたらすぐに気付いて手伝ってあげたりしたいです。小さいことだけど、それが広がればよいクラスになると思います。そして、そんなクラスになれるように運動会や修学旅行もがんばっていきます。そんな雰囲気や学校中に広げて、もっとよい森小学校をつくってきたいです。

